

Nach zweijähriger pandemiebedingter Pause fand am Freitag, den 22. April 2022 in Ljubljana die Neuauflage der Konzernmeisterschaft in Squash statt. Zum dritten Mal wurden die Squash-Open in der slowenischen Hauptstadt ausgetragen, bei dem Kolleginnen und Kollegen aus der KELAG, KEW, KNG und Interenergo teilnahmen. Darunter fanden sich zwei neue Gesichter, was besonders erfreulich ist, da die „Squash-Familie“ immer auf der Suche nach neuen Mitgliedern ist.



Da seit Anfang 2021 auch wieder Squash-Hallen in Klagenfurt im Betrieb sind, reisten die Squasher aus Kärnten voll im Training nach Ljubljana. Erfreulich war zusätzlich, dass unsere Squash-Freunde aus Erding-Deutschland erneut an unserem Turnier teilnahmen und die weite Reise auf sich nahmen. Im Konex Squash Center wurde auf drei Courts und in über fünf Stunden um jeden Punkt gekämpft und hartumkämpfte Siege gefeiert.



Erwin Hasenbichler
und Blaž Šterk



Thomas Zammernig
und Martin Slamanig



Squasher Urgesteine
Werner Krassnitzer
und Helmut Brunner



Unter den 20 teilnehmenden Sportbegeisterten fanden sich nur zwei Frauen wieder und so wurde der Damenwettbewerb in einem Head-to-Head Duell ausgetragen. Nach einem spannenden und engen Finalspiel über drei gespielte Sätze setzte sich **Stefanie Huber** gegen **Yvonne Tamegger** durch.

Nach einem bereits kräftezerrenden Grunddurchgang standen bei den Herren altbekannte Gesichter im A-Bewerb. Im Finale wurde ein wahrer Fight geliefert und schlussendlich konnte sich hier Seriensieger **Martin Slamanig** gegen **Harald Moser** durchsetzen und den Titel holen. Im Spiel um Platz drei konnte **Markus Pirker-Rodrix** den Sieg gegen **Robert Frank** feiern.

Der B-Bewerb war nicht minder spannend. Die beiden Finalisten kamen aus dem Keuchen kaum mehr raus und so entschied der „Neuling“ **Mario Peterlin** das Spiel gegen **Patrick Klösch** erst mit dem allerletzten Punkt. Im kleinen Finale wurde Dauerbrenner **Erwin Hasenbichler** Dritter, welcher gegen **Blaž Šterk** die Oberhand behielt. So wurde der sportliche Teil verletzungsfrei beendet.



Vor der Siegerehrung im Konex-Center Stand der Gründer der Sektion und Master of Organization **Erwin Hasenbichler** im Mittelpunkt. In 30 Jahren hat es nur seine verdiente Altersteilzeit geschafft, im von der Spitze der Sektion Squash zu verdrängen.



Martin Slamanig, Markus Pirker-Rodrix, Erwin Hasenbichler, Harald Gallob, Blaž Šterk, Roland Wurzer

Abendfüllend hätte **Roland Wurzer** die Aktivitäten aufzählen können die Erwin organisiert hat und so wesentlich, zu vielen erfolgreichen Veranstaltungen des BSK beigetragen hat. Erstaunte und lachende Gesichter wechselten sich ab, als **Erwin** es sich nicht nehmen hat lassen, einige Schmankerln, Highlights und die Geschichte der Sektion aus den letzten 30 Jahren zu erzählen. Danke Erwin! Der lange Applaus bestätigt, dass was Du in die Hand genommen hast, hat Dank und Anerkennung gefunden und vielen Spaß und Freude bereitet. Wir hoffen, du unterstützt uns auch weiterhin.

Bei der Siegerehrung dankten Interenergo-Geschäftsführer **Blaž Šterk**, BSK-Obmann **Roland Wurzer** und LFW **Harald Gallob** allen Spielerinnen und Spielern für die Teilnahme und den Ehrgeiz, den sie an den Tag brachten.



Neben den errungenen Sachpreisen fand zusätzlich noch eine Verlosung von diversen Sponsoring-Gegenständen statt, sodass jeder etwas mit nach Hause nehmen konnte.



Im Anschluss erfolgte noch ein spaßiger Ausklang im Rocky's Grill bei Speis und Trank, während spannende Duelle nochmals aufgegriffen wurden und die ein oder andere Kampfansage für die nächste Meisterschaft bereits in den Raum geworfen wurde.



Besonderen Dank allen Mitwirkenden, speziell **Blaž Šterk, Martin Dolzer** und **Mina Ulčar** der Interenergo, welche die Organisation vor Ort übernahmen, unseren Sponsoren für die Bereitstellung der Sachpreise: **Petzner, UNIQA, Sparkasse, Kelag Marketing, AK, BR und Interenergo** dem Team der Sektion, Mario Peterlin für die Erstellung des Berichtes und allen Teilnehmern, die eine gelungene Veranstaltung erst ermöglichten.

Ergebnisse der 28. Squash Konzernmeisterschaft:

A-Bewerb:

1. Martin Slamanig
2. Wolfgang Moser
3. Markus Pirker-Rodrix



B-Bewerb:

1. Mario Peterlin
2. Patrick Klösch
3. Erwin Hasenbichler



Damen:

1. Stefanie Huber
2. Yvonne Tamegger

